

- ▶ Política
- ▶ Nacionales
- ▶ Locales
- ▶ Deportes
- ▶ Espectáculos
- ▶ Economía
- ▶ Internacionales
- ▶ Negocios
- ▶ Finanzas
- ▶ Actualidad

#### Secciones

- Tema del Día
  - En Defensa del Consumidor
  - De vuelta y media
  - A Punto
  - Hora Cinco
  - Pulso
  - Empresarial
  - Entrometidas
  - Ronda Deportiva
  - Noticias en audio
  - Mi casa, Tu casa
  - Artículos de opinión
  - Luis Bambarén
  - Columnistas
  - Multimedia
- Nosotros
- Quiénes Somos

## Política



### Valenzuela: Pease no es la persona idónea para la PCM

| **CPN RADIO 15 ago** | La congresista, Julia Valenzuela, se mostró en contra de la posibilidad que se designe al integrante de Perú Posible Henry Pease como nuevo presidente del Consejo de Ministros.

En diálogo con **CPN radio**, manifestó que Pease García "no es la persona idónea" para ocupar ese cargo, pues su conducta en el Legislativo no ha sido la más adecuada.

Valenzuela lo acusó además de evitar que se conforme una comisión parlamentaria que investigue las supuestas irregularidades que se cometen en el sector educación.

\*Última actualización 13:15

Prohibida su reproducción total o parcial sin la autorización de los editores

## Tema del

PPK nuev  
Premier



Giovanna Per

Busque en C

Busque en Go